

Operadoras telefónicas denuncian deterioro del servicio por robos de baterías y fibras ópticas

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

Â Â Â Â Â

Operadoras telefónicas nacionales denunciaron el deterioro del servicio en el país por el hurto de baterías y fibras ópticas de las antenas repetidoras, las cuales no han podido ser suplantadas debido a que desde el año 2014 no cuentan con asignación de divisas.

Esta denuncia fue presentada este miércoles ante la Comisión Permanente de Administración y Servicios de la Asamblea Nacional. En la reunión participaron las empresas telefónicas Digital y Movistar y también se discutieron las tarifas de la telefonía celular y de internet.

La comisión tiene previsto reunirse en los próximos días con la empresa Movilnet y con Conatel, reseñó Globovisión.

El presidente de la Comisión Permanente de Administración y Servicios, Stalin Gonzalez, destacó que los usuarios no pueden cancelar aumentos para mantenimientos debido a que el país atraviesa dificultades económicas

A pesar que no es un servicio de primera necesidad, se realizará un informe con las solicitudes y denuncias de las empresas para buscar un consenso y posibles soluciones.

<http://bancaynegocios.com/operadoras-telefonicas-denuncian-deterioro-del-servicio-por-robos-de-baterias-y-fibras-opticas/>